



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>207 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V2625</b>
Prix	<b>998 000 €</b>

Ménerbes

Maison à vendre (84560)



Nichée au cur du village prisé de Ménerbes, cette spacieuse maison en pierre pleine de charme jouit de deux cours intérieures, d'un toit-terrasse spectaculaire et de pièces à vivre voutées, magnifiquement rénovées dans un caractère authentique. Les hauteurs de plafond et ses nombreuses ouvertures y illuminent naturellement l'intérieur. Cette belle maison de village peut être séparée en deux logements indépendants accessibles par deux accès distincts : Un premier accès donne directement dans la cour principale au rez-de-jardin. Ce rez-de-jardin comprend : salon au plafond d'une hauteur ...

*Nestled in the heart of the village, this spacious Ménerbes property enjoys two courtyards, a stunning rooftop terrace, beautifully renovated living spaces and a host of authentic character. Lofty ceilings and oversized French windows drench the interior in natural light. The magnificent property comprises two distinct dwellings each with a separate entrance. The garden level, accessed through the main courtyard, is composed of: impressive double-height sitting room arranged around an elegant stone fireplace; large adjoining dining kitchen with high vaulted ceilings; bedroom suite with an ...*

## MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

